

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan analisis data dan pembahasan mengenai pengaruh kedisiplinan ustaz dan ustazah terhadap motivasi belajar santri di TPQ Al-Hidayah Desa Kebulusan Kecamatan Pejagoan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Kedisiplinan ustaz/ustazah (X) di TPQ Al-Hidayah Desa Kebulusan Kecamatan Pejagoan berada pada kategori baik. Hal ini dapat dilihat dari jawaban responden yang menunjukkan bahwa skor rata-rata untuk variabel kedisiplinan ustaz/ustazah sebesar 52,91 yang termasuk dalam interval 52 – 56 yakni kategori baik dengan tingkat persentase sebesar 88,3 persen.
2. Motivasi belajar santri (Y) di TPQ Al-Hidayah Desa Kebulusan Kecamatan Pejagoan berada pada kategori baik. Hal ini dapat dilihat dari jawaban responden yang menunjukkan bahwa skor rata-rata untuk variabel motivasi belajar santri sebesar 39,45 termasuk dalam interval 39-42 yakni kategori baik dengan tingkat persentase sebesar 87,7 persen.
3. Berdasarkan hasil uji regresi linear sederhana diperoleh bahwa kedisiplinan ustaz/ustazah (X) dengan motivasi belajar santri (Y) di TPQ Al-Hidayah Desa Kebulusan Kecamatan Pejagoan memiliki koefesien regresi 0,600 dengan signifikansi 0,000 yang berarti kedisiplinan ustaz/ustazah memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap motivasi belajar santri dengan tingkat hubungannya yang erat yakni sebesar 0,723 dan tingkat pengaruh sebesar 52,2 persen.

B. SARAN

Sehubungan dengan hasil penelitian yang telah dikemukakan diatas dan berbagai keterbatasan yang dimiliki penulis dalam penelitian ini, maka saran yang dapat dikemukakan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi kepala lembaga, hendaknya memberikan motivasi kepada ustaz/ustazah dan santri agar kedisiplinan di lembaga tersebut dapat lebih ditingkatkan.
2. Bagi ustaz dan ustazah, kedisiplinan dalam mengajar harus dipertahankan dan perlu ditingkatkan lagi baik disiplin waktu, sikap maupun disiplin dalam mematuhi tata tertib agar dapat menumbuhkan motivasi belajar bagi santri.
3. Bagi santri TPQ Al-Hidayah, selalu semangat dalam belajar jangan mudah menyerah karena kalian adalah generasi muda yang akan menjadi penerus bangsa Indonesia.

C. KATA PENUTUP

Demikian hasil penelitian yang dapat dipaparkan, peneliti sadar bahwa masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan dalam penulisan skripsi ini, dikarenakan terbatasnya pengetahuan dan kurangnya sumber atau referensi yang dapat diperoleh. Peneliti berharap kepada para pembaca agar memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun kepada peneliti. Semoga penelitian ini dapat berguna bagi peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.